
中外製薬株式会社は「群馬県がん対策連携企業」です。

こんな
ギモンが
約9分で
解消！

おしえて
子宮頸がん検診のコト

子宮頸がんは、近年若い女性がかかることが多いがんとして
問題になっているがんです。一方で、

早期発見できれば治療しやすいがんとしても知られていて、
定期的に検診を受けることが大切です。

子宮頸がんはなぜ起こるの？

子宮頸がんを予防するためには？

子宮頸がん検診では、どんなことをするの？

子宮頸がん検診を受けるためには？

動画で
わかりやすく

解説しています！

To: 群馬県にお住まいの皆様
子宮頸がんは珍しい病気では
ありません。
正しい知識をもって予防しましょう。
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